
Persönliche Erklärung des Stadtrates Mirko Stage 

TOP 7.23. Bekenntnis zum Vieh- und Schlachthof Magdeburg   

 

Sehr geehrte Damen und Herren, im Gegensatz zum Herrn Stadtrat Hildebrandt habe ich die eben 

erlebte Diskussion nicht als kultur- und respektvoll erlebt. Und schon gar nicht die Bitte an die Presse, 

dies doch so in der Öffentlichkeit darzustellen. 

Wenn Stadträte während ihrer Rede von Einrufen anderer Stadträte gestört werden, wenn ein „Gott 

sei Dank“ fällt, während ein Stadtrat sagt „Ich komme nun zum Ende“ empfinde ich das als respektlos 

und traurig, aber keinesfalls als kulturvoll. 
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